

Mensaje de DIOS PADRE dado el 15 de julio de 2009 a la Dra. Enelia Grajales,

autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

www.losderechosdedios.org

2009

¿VEIS QUE AÚN QUEDAN JUDAS ENTRE VOSOTROS?

Publicado 13/01/2025 18:27:35

El Mensaje Espiritual para el día de hoy, 15 de julio de 2009, es el siguiente:

Hoy debo referirme a las inquietudes que tenéis respecto a las cosas que han venido sucediendo después de vuestro alejamiento de la nueva iglesia. Porque, ¿acaso es la misma a la cual vosotros asistíais? ¡No, hijos, no! Ésta ya no tiene más el espíritu de su fundador mi hijo **Monseñor Marcel Lefebvre** que se oponía a todo tipo de diálogos con los modernos. Analizad y ved que esta nueva fraternidad es claudicante pues no se debe dialogar nunca con el enemigo so pena de perder la fe. Y eso es lo que están haciendo por múltiples razones, por miedo, cobardía porque creen que, si llegan a un acuerdo, no van a perder los privilegios cuando sucederá todo lo contrario, se verán muy tristes y amargados por haberme traicionado a Mí y Vuestro Dios y Señor. Como veis se está cumpliendo a cabalidad lo anunciado por mí en los mensajes. ¡Ay de aquellos! que, habiéndoo advertido, no quisieron entender ni acatar lo que en tantas ocasiones he repetido y que no me cansaré de repetir, para que después no me digáis injusto por no haberos advertido. Ya veis cómo el Papa, o mejor, el **antipapa traidor** ya empezó a reclamar el Nuevo Orden Mundial, y se encuentra trabajando duro en lograr su objetivo: destronarme con la ayuda valiosísima de la **caterva de traidores** que le rodean, pero ya verán lo qué les sucederán al final. ¿Veis que aún quedan judas entre vosotros? Aquellos de la nueva fraternidad que aun viendo no ven, ni oyendo no oyen, más bien se han limitado a negar mis mensajes por carecer de director espiritual, qué tal que os hubieran dirigido cuando envié los primeros mensajes, hubiesen hecho lo mismo que hoy, los negarían e impedirían su difusión, pues mira lo que está sucediendo hoy: “la negación de la evidencia”. Les advertí que me estaban traicionando y no se inmutaron, qué hijos tan maravillosos tengo, qué claudicación, qué apostasía, qué fragilidad humana, qué testarudez que raya en la inconsciencia. Pero muy pronto, más pronto de lo que creéis llegará el despertar, pero será muy tarde para vosotros pues llorarán lágrimas y lágrimas cuando dentro de muy poco esté gobernando el **anticristo**, y de todas maneras tampoco podréis asistir a la misa que hoy tanto defendéis, pero que también será clausurada por vuestro “jefe” (el anticristo). Entonces, decidme: ¿a dónde creéis que vais a asistir?

En cambio, mis hijos fieles que han soportado esta prueba y han salido victoriosos por su obediencia, su fidelidad, su amor hacia Mí porque supieron sufrir conmigo todas las incomprendiones vuestras, todas vuestras negaciones pero que ha permanecido su fe incólume, sin tacha, con ellos me reuniré y les asistiré en todo momento como ahora lo estoy haciendo. Ellos seguirán acompañándome y dando la batalla final contra el anticristo,

porque mi **Santísima Madre** los guiará con los ejércitos marianos que ella capitaneará y dará el triunfo final.

Seguid vosotros firmes y fieles, que el premio será grande, os lo aseguro, y ved que no miento, que todo lo que os he dicho en los mensajes se está cumpliendo, y se cumplirá lo que hoy estoy afirmando, por eso no claudiquéis, adelante, firmes y decididos, que Yo estaré también con vosotros. Sois pocos, es verdad, pero con pocos puedo vencer, ¿o será que no? Os lo demostraré, ¡os lo aseguro!...

Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.

